



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 01.11. bis 02.11.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch, den 01.11.2023, wurde in Retzau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1810 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 24 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 100 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch, den 01.11.2023, wurde auf der BAB 9 bei Coswig eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 7381 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h wurden 130 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 187 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch, den 01.11.2023, wurde in Werdershausen auf der L 146 eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 104 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 5 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 76 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwoch, den 01.11.2023, gegen 09:07 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Coswig und Köselitz in Fahrtrichtung Berlin.

Der 34-jährige Fahrer eines PKW Opel kam innerhalb einer Baustelle nach rechts ab und beschädigte eine Warnbake. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca.1.500€.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch, den 01.11.2023, gegen 19:45 Uhr wurde auf der BAB 9 bei Zörbig in Fahrtrichtung München ein Kleinlasttransporter Fiat angehalten und kontrolliert. Im Rahmen dieser Kontrolle wurde dann festgestellt, dass der Fahrer unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 32-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.